

ささえ便り

令和5年9月27日（水）

理念

高齢者が楽しく尊厳のある生き生きとした暮らしをささえます。
地域と共に歩み、地域の社会福祉の担い手として、すべての人がしあわせを感じることが
できるように社会貢献に努めます。



7月29・30日は港町町会ねぶたがありました。今年はグループホーム合浦も加わったことで参加人数も増えました。(跳人だけでなく化人も…)大きな歓声を上げる方、感動して涙する方、それぞれの夏を過ごしていただけたと思います。また、8月2日の本祭にも参加させていただきました。

納涼会



8月26日はささえの納涼会でした。今年はお家族も参加していただき一緒にお食事をしてもらいました。久しぶりのお家族参加ともあって沢山の家族の皆さんにご参加いただきました。何年かぶりに一緒に食事が出来てうれしかったというお言葉もいただきました。暑い中ではありましたが恒例の流しそうめんも盛り上がっていました。暑い中焼き担当してくれたスタッフ7名も本当にご苦労様でした。



9月5日に造道中学校から3名の学生さんが職場体験にやってきました。水分補給や一緒に散歩に出掛けたり、軽作業を一緒に行ったりしてくれました。入居者さん達から沢山質問されていましたがとても丁寧に答えてくれました。将来は是非介護の仕事に就いてささえに来てね!!

※学生さんの了承を得て掲載しております。

施設に関する苦情・相談はいつでも受け付けております。

受付担当者：生活相談員 佐々木早苗